



加茂市立須田中学校 学校だより

令和5年5月26日

アカシアの花

～夢・希望・志のある学校～

音を紡ぐ

校長 武井 正明

運動部は来月13日バレーボール部を皮切りに地区大会が始まる。いよいよ本番に向けて、大事な時期にさしかかっている。練習もいっそう熱を帯びてきた。

放課後の音楽室に行くのが楽しみになっている。吹奏楽部の本番までは一ヶ月半。部員達の視線の先には南波先生がいる。優しさにあふれる雰囲気の中にも、心地よい緊張感がある。この緊張感が、たまらなく、いい…。

パート一つ一つの音を南波先生が指示を出して確かめていく。口調は優しいが、妥協はない。途中、どう反応したら良いのか分からぬ親父ギャグに戸惑いながらも、一言も聞き漏らすまいと相当の集中力で聴いているのが、生徒の眼から強烈に伝わってくる。

そして「？」僅かな音のズレを南波先生は聞き逃さない。その指摘に応えて、部員達は何回も何回も確認を重ねる。演奏者が、こんなにお互いの音を聴き合うとは驚いた。そのうち素人でも音が合わさって、きれいな響きになっていくのが分かる。これは音楽を極めようとする者だけが入り込める、まさに専門家の聖域なのだろう。

よく「音を紡ぐ」と言うが、南波先生の背中を見ていると、曲を演奏することは、一つ一つ糸を紡いでいくように丁寧に音を織り上げて、最終的にようやく一つの形を作るという、気の長い、根気の要る、職人の作業の繰り返しなんだなとつくづく思う。

コンクールである以上、結果はもちろんほしい。しかし、大切なのは単に結果ではなく、この生徒と教師の心が通じ合っている瞬間の積み重ねこそ尊く、卒業後も残る、子ども達の財産になるのだと強く思う。



7月、長岡市立劇場の大舞台がみんなを待っている。この春まで西條先生と未緒先生で積み上げてきたものがある。そして5月から南波マジックが加わり、みんなで創りあげてきた、かけがえのない日々がある。みんなの感性の総てを、みんなで紡いで、本番で出し切ってくれたら、こんなに嬉しいことはない。

みんなの、涙なみだの笑顔が浮かんでくるようだ…。がんばれ、須田中吹奏楽部!!

今年度の生徒会スローガンは「輝跡～未来へ繋ぐ～」

新しいチャレンジで生徒総会を面白くしちゃおう!!

(5/12第1回生徒総会)



要項がパンフレットになって期待が膨らむ今年度の生徒総会。今回はグループの話し合い活動と専門委員長のプレゼンを導入しました。生徒会スローガンは「輝跡～未来へ繋ぐ～」。新たな取り組み=輝く跡と考えて「繋がり」を大切に、みんなが輝くために、レクリエーションのレベルをUPさせていくなどの方針が提示されました。ますます楽しみです。



新しい育友会、よろしくお願ひします!!

(5/13授業参観&育友会総会)

2, 3限が授業参観、その後育友会総会が開かれました。ご多用なところ多くの保護者の皆様からご参加いただきました。

育友会も谷地田新会長をはじめ、新しい方々に役員のバトンが渡されました。今年度の須田中学校をよろしくお願ひいたします。



1年生理科…ガスバーナー、使い方
大丈夫?



2年生学活…小学校、地域との交流、どんなものがあるか考えよう!!

1年生英語…「OK!!」「One more time?」なんて発言が1年生から!!!



2年生国語…タブレットを自在に操り、自作の「ドラえもん短歌」を創作しました!!



3年生理科…等加速度直線運動の実験です。



3年生数学…紙を何回折るとエベレストを越えるのか?
参観者も頭をひねる、興味深い内容でした。

【育友会総会】



4年間会長をお務めいただきました樋口前会長からのご挨拶



議事進行は鶴巻さんからお務めいただきました。



令和5年度の新役員の皆様からご挨拶

会長；谷地田寛

副会長；渡邊朋美 武石義信

会計監査；塩原強 鶴巻大

(敬称略)

新たなメンバーで今年度の須田中育友会を
よろしくお願ひいたします!!

お茶のおいしい季節になってきました!!

(5/16 文化部茶道教室)



新緑の美しいこの季節は、お茶のおいしくなる時期でもあります。



文化部茶道教室が今年もやってきました。この日は新たにいらした南波先生と教頭先生にお点前を披露しました。

和田先生と一緒に一枚!!

姿勢が整う魔法のストレッチ、SDGsの活動に生かそう!!

(5/18総合的な学習の時間)



この日は高山ひまわり整骨院から高山大佑さんをお招きして、「姿勢が整う魔法のストレッチ」と題して講演をしていただきました。

講演は演習形式で行われ、「肩甲骨回し」「お尻のストレッチ」「内もものストレッチ」「もも裏のストレッチ」「ふくらはぎのストレッチ」質問コーナーと続きました。

須田中生は関節が柔らかい人が多かったとのことです。

人生100年時代です。皆さんも今回学んだストレッチをお家のの人にも教えてあげましょう。

加茂軍議メニュー登場!! (5/19食育の日)

ごはん こづゆ

鶏肉と車麩の揚げ煮

おみ漬け

アルビ牛乳

計748kcal

旧暦の5月22日23日に戊辰戦争の行く先を左右する会議（軍議）が加茂で行われました。

その「加茂軍議」に参加した藩の郷土料理屋特産品を取り入れた「加茂軍議メニュー」が須田中に登場です！！



須田小中の連携を!! (5/24第1回小中職員交流会)

ずっとコロナ禍で開催していなかった小中職員交流会が、このたび再開しました。

全体会で各学校の職員自己紹介からスタートしました。分科会では、2つのグループに分かれて、学習や生活についての課題を情報共有・意見交換しました。



【令和5年度須田中教職員 その3】わたしたちも支えます!!



上田スクールカウンセラー



和田香代先生 茶道教室（文化部）

5月21日（日）【三条地区卓球選手権大会】

【中学1・2年男子】

3位 土田唯希

2回戦 3－0 対吉田中生 3回戦 3－0 対大崎学園

4回戦 3－0 吉田中生 準々決勝 3－0 小池中生

準決勝 0－3 ブルーカンディュニア生



ベスト16 池田理桜

2回戦 3－0 三条第二中生 3回戦 3－0 若宮中生

4回戦 2－3 大崎学園生

【須田中の花々 今真っ盛り!!】



ラベンダー見事!!

バラはまだまだ
これから本領発揮!!



6月の主な予定

- 6月1日（木） 第1回定期テスト② 専門委員会
6月2日（金） 代執委員会 中越管理主事訪問
6月3日（土） 英語検定
6月12日（月） 選手激励会
6月13日（火） 眼科検診 中越地区大会
（バレーボール①）
6月14日（水） 全校ひまわり植え付け作業
6月16日（金） 関わり合いに関する講演（6限）
- 6月19日（月） あいさつ運動
6月20日（火） 中越地区大会（卓球①）
平常4時間、給食あり
6月21日（水） 中越地区大会（バレーボール・
卓球②）短縮4時間、給食なし
6月23日（金） スマイル集会
6月24日（土） 中越地区大会
（バレーボール・卓球③）
6月26日（月） 地区大会報告会 元気UP週間（～6/30）3年確認テスト
6月30日（金） 進路学習会



5/22 あいさつ運動の様子